

Fulgencio Batista

La Boda Batista-Fernández

El ex presidente de la República, general Fulgencio Batista y Zaldívar, contrajo matrimonio notarial el miércoles último con la señorita Marta Fernández.

El acto se efectuó en esta ciudad, y al mismo asistió personalmente la desposada, quien recientemente regresó de México, y el general Batista se hizo representar por el senador Andrés Domingo Morales del Castillo.

Como testigos de la ceremonia actuaron los señores Francisco Batista, Gonzalo García Pedroso, Federico Cagigal y otros.

1800105

M, nov 20/45



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA